
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Daniel1982“ vom 20. Januar 2019, 18:03

Naja. Dann Vertrag über 1,5 Jahre. So lange hat Köllner funktioniert.
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